

‘ό κόσμος, ἀλλοίωσις. ό Βίος, ὑπόληψις.’

39号 1991.9.23

文・編集・発行
恋 怪子

LIVE:DOOM 1991.9.5 新宿ロフト

サイコー!!!だった。あれ以上長くやられたら、こっちのエネルギーがつづかなくなかった、と思う。5曲目くらいで思考が止まつた。そこにあるのはDOOMの音楽だけ、ことばで答えるとか、じて感じるとか、そういうのが消失する。オランダ族と豊かな「徹底的な思考は、ただ音楽のなかにのみ存在する」と書いているが、その「徹底的な思考」って思考すら消えることなのかもしれない。

私のすぐ前で、きいていたバンドをやっているらしい男の子が2人(DOOMのライブを見るのは、はじめてのようだった)、演奏のあいだに、「足ともにもおおばねエ」、「もう、ええまるのやめた」、「ああいうのがミュージシャンっていうんだよなア」などと話していた。楽しそうに。



9.5木/10.3木新宿LOFT
OPEN 18:30 START 19:00
前売¥2,300 当日¥2,500(トリック代別)
(TEL) LOFT 03-3365-0558
ハブリック・イメージ 03-3291-3249

LIVE:TIGERS OF PUNKS 1991.9.8 渋谷 エッグマン

YOU(元DEAD ENDのG)がドラムをやって、クーレ・ジョー(元DEAD ENDのB)がギターを弾くというのでオモシロイと思って行ってみた。ヴォーカルは伊集院アキヒロといふ人(なんといふバンドの人か不明)、ベースはかまいたちのベースの人。ゲストにAURAの子レッズ、CHU-DOKUのギターの人、元ティラノザウルスのベースの人がつぎつぎに出て、いろいろ組合せでやったけれど、やっぱりYOHIGIギターを弾いて、クーレ・ジョーがベース、子レッズがドラム、ヴォーカルは伊集院といふ本来のパートをやった一曲だけがよくて、あとは(ほとんどのオトナシ)て感じだった。ま、ちらもオモシロイといふりで行く。なんだから…。

このTIGERS OF PUNKSがまたライブをやる確率は、阪神タイガースが優勝する確率くらいだそうです、ちなみに。

SONG: CRY BABY

MUSIC AND LYRICS BY BERT RUSSELL AND NORMAN MEADE

→ T-REXのマーク・ボラン。ではありません。THE YELLOW MONKEYのベースの人です!! ライブでは「下町のマーク・ボラン」なんて紹介されていますけどね。9/1 大宮フリースのライブでも、9/6 マーク・ボラン追悼ライブでも、9/21 ラ・マタのライブでも、ダンゼンカッコよかった。

LIVE:マーク・ボラン追悼ライブ 1991.9.6 川崎・アリーナ

5時から10時まで5時間。THE YELLOW MONKEY、ティラノザウルス、すかんちのツ久、それぞれの曲をいくつかやつたあとゲストが何人も登場して、おわりまでT-REXのガバー。ステージのあいだにもDJまでT-REXがかかる。

この日のライブで、強くじてひびいてきたのは、THE YELLOW MONKEYが自分たちの曲をやったときのベースの人と、ティラノザウルスのヴォーカルの人+ティラノザウルスのギターの人+IGGYの松尾宗仁といふ組合せでT-REXをう曲、アコースティックでやったときのギターの人だけ。まわりの人たちは樂しそうだもしろあがっているようなのに、私は自分がちがっているんじゃないかなっていう思いにとりまかれていた。ティラノザウルスは好きだけどT-REXにはいっこうに興味がわかないし、ちがっているのはステージの上のものじゃなくて、私の方かもしれないって。

次の日、録ったテープをかけて、アコースティックのところになったら、あ、やっぱりここがいいなってなった。あのギターがよかったです。そして、このところを何回も何回もくり返してました。すると、あのギターの音が私を勇気づけてくれる。自分の感じたことを信じてもいいんだって…。つかのまの自尊なんだけど。

ものはみな——消えた、あなたと——あなたより劣れるものを除いてただあなたの瞳の聖らかな光をのこし——
ただあなたのあおぐ瞳にこころじをのこし。

私はただ瞳を見た——それらのみ私には浮世であった。
私はただ瞳を見た——ただく時が瞳を見た——
月の沈むまで、ただ瞳を見た。

何というかはげしい、ジの来歴が、それら水晶の、天上の球に記されていると、思われたことであろう。
いかに暗い悲哀であろう。しかも崇高な希望であろう——
いかに密やかに穏やかな、静けさの海であろう。
いかに大膽な、しかし深い野望であろう——
いかに底の知れない愛の容積であろう。

エドガ・アラン・ポウ「ヘレンに贈る」より

LIVE: DEATHBLOW 1991.9.12 大阪
& CD: MEANLESS PROPAGANDA, DEATHBLOW

2曲目までくらいは、とくにじひかれることはなかったけど、ありふれでいる、て感じもしなかった。そのうちにギター(2人)がいいなと感じられてきたら、すう、と演奏にひきこまれていった。まんなかあたりにやった「BEYOND SALVATION」がとくによかった! ライブが終わってCD「MEANLESS PROPAGANDA」を買った。用事で大阪へ行って、たまたまこの日のライブを知った。はじめてきたのだけど、とってもよかったです。東京での次のライブにはぜひ行きたいと思った。

12日に大阪のバハマでCDを買って、東京に帰ってきてからずっとモニタで、第一に好感のもてる演奏であるということ。そして、DEATHBLOWの人たちはMETALLICAが好きなんだろうなっていうこと。だけど、それはMETALLICAみたいっていうのとは全然ちがう。METALLICAみたいっていうだけなら、METALLICAをかけばいいわけだから。どういう音楽が好きか、ということと、どういう音楽をやるか、ということは全く内容のちがうことだ。私にとってMETALLICAはMETALLICA、DEATHBLOWはDEATHBLOW。どちらも好きだということだ。



言ひ事以外でよかったです。LIVE: 8/31 大宮フリース THE YELLOW MONKEY "THIS IS FOR YOU" 9/10 9/14 新宿PIT INN フランク・ギャンバー・バンド(次号に著予定)
9/16 原宿レイド E12 130分もやらなかつたけれど、歌はつやがあるし、YOUのギターは流麗!!! 9/21 渋谷ラ・マタ THE YELLOW MONKEY. 声がいい!!